

NOTA DE PRENSA

LOS FARMACÉUTICOS ONUBENSES ACTUALIZAN SUS CONOCIMIENTOS SOBRE LAS ÚLTIMAS NOVEDADES EN FÁRMACOS A FIN DE OFRECER UN SERVICIO Y UNA ATENCIÓN MÁS EFICACES A LOS PACIENTES

 Las jornadas de 'Novedades Terapéuticas', organizadas por el grupo de Atención Farmacéutica del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, se extienden desde febrero hasta el mes de mayo

Huelva, 11 de abril de 2013.- El Colegio de Farmacéuticos organiza un ciclo de conferencias sobre nuevos fármacos que han aparecido en los últimos dos años con el fin de que los farmacéuticos de toda la provincia puedan dar la mejor y más actualizada información posible a los pacientes y conozcan qué novedades aportan estos medicamentos utilizados para tratar o paliar distintas enfermedades. De la mano del grupo de Atención Farmacéutica de la corporación farmacéutica, los colegiados onubenses actualizan su conocimiento acerca de las 'Novedades Terapéuticas', tal y como se denomina este curso, que se extiende desde finales del pasado mes de febrero hasta el próximo mayor.

El curso ha alcanzado su ecuador, con un notable grado de participación, cercano al 20% de los colegiados onubenses. Hasta la fecha se han celebrado tres sesiones, pendientes de realizarse al menos otras tres más. La primera sesión estuvo dedicada a las nuevas combinaciones de antihipertensivos que han salido al mercado en los últimos años, tema por el que fue premiado el grupo de Atención Farmacéutica del Colegio en el primer congreso de la Sociedad Andaluza de Hipertensión Arterial y Riesgo Vascular, al establecer que las nuevas combinaciones de este tipo de fármacos ha supuesto un aumento en la adherencia la tratamiento de los pacientes con respecto a la combinación de varios monofármacos.

La segunda jornada del curso se centró en abordar las novedades en hipolipemiantes, aquellos fármacos destinados a reducir el nivel de lípidos (grasas) en la sangre, celebrándose recientemente una sesión en la que se trataron los últimos medicamentos con función antitrombótica y antiarrítmica, es decir, que impiden la formación de coágulos sanguíneos y regulan los trastornos del ritmo cardiaco, respectivamente.

Esta tarde, los participantes en las jornadas tendrán una nueva cita, en esta ocasión, para conocer de primera mano las novedades en el campo de los antidiabéticos, el

grupo de fármacos que engloba a sustancias como la insulina, dedicadas a regular el nivel de glucosa en sangre. Más adelante le tomará el testigo en el calendario de sesiones la cita centrada en analgésicos, y a continuación, la centrada en fármacos para el tratamiento de patologías respiratorias, tales como el asma, la EPOC (enfermedad pulmonar obstructiva crónica) o las alergias.

Cualquier nuevo fármaco que se distribuye desde las oficinas de farmacia está sometido durante los primeros cinco años de comercialización a una especial vigilancia en cuanto a su seguridad se refiere. La normativa actual es extremadamente exigente a este respecto y obliga a los distintos profesionales sanitarios que integran la cadena asistencial a comunicar de cualquier sospecha de reacción adversa que pudiera estar relacionada con los medicamentos, garantizando así que se toman las medidas regulatorias oportunas para minimizar el riesgo de los mismos.

En España existe un sistema de farmacovigilancia muy consolidado que facilita la recogida de esta información con centros ubicados en cada Comunidad Autónoma. A estos centros pueden dirigirse tanto profesionales sanitarios como ciudadanos a través de su web, (http://www.aemps.gob.es/home.htm en constante actualización.

Para más información:

Prensa Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382) y Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278)